

Dekanats- jugendfahrt nach Kitzbüchel

Die Jugendfahrt des Dekanats Nordhausen führt dieses Jahr nach Kitzbühel in Tirol. Untergebracht sind wir im Kloster der Immaculata-Franziskaner. Neben Ausflügen nach Salzburg und Innsbruck, geistlichem Programm sowie Wanderungen in die Tiroler Bergwelt ist reichlich Zeit für frohe Gemeinschaft und entspannte Ferienstimmung.



Wann: 01. bis 08. August 2022

Wo: Franziskanerkloster Kitzbühel

Wer: Jugendliche des Dekanats NDH

ab der 8. Klasse

Kosten: 100 Euro

Abfahrt von Nordhausen und
Mühlhausen

Anmeldeschluss: 31. März 2022

Anmeldeformular

Hiermit melde ich mein Kind verbindlich für die Dekanatsjugendfahrt vom 1. bis 8. August 2022 nach Kitzbühel an. Detaillierte Infos mit Programm/ Belehrungen/ Packliste/ Essenshinweisen etc. erhalte ich per Mail Anfang April 2022.

Vor-/Nachname des Kindes:

Emailadresse:

Handy des Kindes:

Handy der Eltern:

Ort, Datum:

Unterschrift der Sorgeberechtigten:

Die ausgefüllte und unterschriebene Anmeldung ist bis 31.3.22 abzugeben bei:

Gemeindereferentin Barbara Jelich

Domstraße 5

99734 Nordhausen

oder

Kaplan Thomas Münnemann

Waidstraße 26

99974 Mühlhausen